K-3-1450 Zusammenhalt sichern – niemand bleibt zurück

Antragsteller*in: LAG GesSoz Beschlussdatum: 10.02.2021

Änderungsantrag zu K-3

Von Zeile 425 bis 426 einfügen:

quo zu halten, sondern auch, um Zukunftsprojekte wie die Digitalisierung der Gesundheitsversorgung voranzubringen. Bei der Krankenhausplanung legen wir einen besonderen Fokus auf eine qualitativ hochwertige Versorgung und setzen uns für sektorenübergreifend aufeinander abgestimmte Strukturen ein. Nicht zuletzt in der Notfallversorgung fördern wir eine enge Zusammenarbeit von Rettungsdienst, kassenärztlichem Bereitschaftsdienst und Notaufnahmen der Krankenhäuser. Finanzierungs- und Strukturreformen sollen sich stets daran orientieren, wie das beste medizinische Ergebnis für die Patient*innen erreicht werden kann.

Begründung

Die Krankenhausplanung ist ein Haupteinflussgebiet der Landesgesundheitspolitik und von großer Bedeutung für die Qualität der Versorgung in Berlin, kommt bisher im Wahlprogramm aber kaum vor. In der Notfallversorgung besteht Optimierungspotenzial und es könnten in der nächsten Legislaturperiode (erneut) Reformen auf die politische Tagesordnung kommen. Der Notfallbereich wird bisher aber noch nicht erwähnt. Hier sollten wir zusätzlich klarstellen, dass die Ergebnisqualität bei Patient*innen den Ausschlag geben sollten, wie Strukturen und Abläufe gestaltet werden. In der sektorenübergreifenden Versorgung bestehen insgesamt noch große Potenziale, wobei hier meist Bundesrecht und Landesinitiative ineinander greifen müssen.